

Kanalbau in Büßleben angekündigt

Durchgangsstraße
wird voll gesperrt

Büßleben. Voraussichtlich am 26. Februar sollen die mehrmonatigen Kanalbauarbeiten in der Linderbacher Straße von Büßleben beginnen. Das hat die Ortsbürgermeisterin Kathrin Hörr von der Stadtverwaltung erfahren. Die Straße werde in der Bauzeit voll gesperrt.

Zudem werde die Buslinie 51 über Dittelstedt und Urbich nach Büßleben umgeleitet. Die Verbindung nach Azmannsdorf und Linderbach soll vom Busbahnhof von der neuen Buslinie 53 übernommen werden. Für den Schülerverkehr zwischen Linderbach, Azmannsdorf und Urbich werden mit der Urbicher Schule abgestimmte Direktfahrten der Linie 53 angeboten.

„Für Büßleben ist nach den Aussagen des Tiefbauamtes zudem geplant, möglicherweise zwei weitere Teilabschnitte des Kanalbaus noch in diesem Jahr umzusetzen“, teilt Kathrin Hörr mit. Die Planungen dafür seien im Ort aber bislang noch nicht vorgestellt worden.

Bei einer Versammlung zum ersten Abschnitt wiesen Bürger darauf hin, dass mehrere Häuser auf einer Sandsteinplatte stehen. Wegen dieser geologischen Besonderheit, die Schäden durch Erschütterungen möglich erscheinen lässt, soll an den betroffenen Häusern eine Beweissicherung erfolgen.

1A 01.02.2018